

SE REÚNE CON SAMUEL GARCÍA

Gracias a AMLO, una mujer preside el INE, asegura Sheinbaum

La jefa de Gobierno va de gira a NL a dar una conferencia sobre políticas públicas

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Gracias al presidente Andrés Manuel López Obrador, no sólo hay paridad en el gabinete, sino que, además, hay más mujeres en la Corte, una gobernadora en el Banco de México e, incluso, una consejera presidenta en el Instituto Nacional Electoral, declaró la jefa de Gobierno de la capital, Claudia Sheinbaum.

De gira por Nuevo León, donde fue recibida por el gobernador Samuel García, la aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, ofreció en Monterrey la conferencia magistral Políticas Públicas en Beneficio de la Ciudadanía.

Ante más de 5 mil personas congregadas en el gimnasio del Instituto Tecnológico de Nuevo León, la funcionaria defendió el derecho de las mujeres a desarrollarse en cualquier ámbito profesional, “por lo que nadie puede cortar sus sueños, si incluso quieren ser presidentas”.

Pidió, por tanto, erradicar la discriminación contra las mujeres y puso énfasis en la importancia de la lucha por alcanzar la equidad de género y ensalzó a la actual administración federal.

“La cuarta transformación también ha significado el derecho de las mujeres. Miren, antes nunca había habido un gabinete paritario. ¿Cuándo habíamos conocido un presidente que tuviera igual número de mujeres que de hombres en su gabinete? Nunca. Y puso el ejemplo el presidente López Obrador. Es

quien más mujeres ha presentado a la Corte. Hoy una mujer es la gobernadora del Banco de México. Hay una mujer que dirige el Instituto Nacional Electoral, y ahora hay nueve gobernadoras mujeres”, dijo.

